



# アイリフォーム通信

第7号  
2001年  
8月号

## 暑中お見舞い申し上げます

拝啓 いつもアイリフォームをご利用頂き、誠にありがとうございます。

暑い夏がやってきました！いつもアイリフォームをご利用頂き、誠にありがとうございます。お陰様にて、アイリフォームも井本建設グループの一社として独立して、無事1年を迎える事ができました。

増改築事業部時代以上に、よりキメ細かい対応とスピードで皆様のご期待に応えていきたいと思っております。

さて、この度再度新潟にて大きな地震がありました。被災者の方、又は関係の方がいらっしゃいましたら、心よりお見舞いを申し上げます。

いつも感じる事ですが、耐震補強もですが、ますすぐに出来る地震対策（家具の転倒防止等）は、どのご家庭でも取り組んでおいた方が良いと思います。

先日、知り合いのお宅へお邪魔しましたら、障子を簾（ヨシズ）の障子に取替てありました。昔は多くの家に見られた夏の風景ですが、今ではあまりお目にかかるなくなりました。

目で暑さを和らげる日本人の生活の知恵と申しましょうか、四季の国日本ならではの誇れる文化の一つだと思います。

皆様にもいろんな工夫でこの暑さをしのいで下さい



井本 健一



## 夏本番！「飲料の冷蔵庫出し入れいい？」の質問にお答えします！

### 風味悪化する恐れ

全国清涼飲料工業会に聞きました。ペットボトル、缶など容器に関係なく、冷やしたり、常温に戻したりといったことを繰り返すのは、風味や品質が悪化する恐れがあり、望ましくないとのことです。「容器に入っているとはいえ、食べ物と同じように考えて欲しい」ということでした。

開封した、しないにかかわらず、温度や保管場所の環境の変化は良くないそうです。温度以外にも、風味を損なわないためには、日の当たる場所におかないといった注意も必要だそうです。

# 第2回！バスツアーキャンペーン開催！参加者大募集！！

来る9月8日(土)に、第2回アイリフォーム バスツアーキャンペーンを開催致します！つきましては、OBの皆様でご応募頂いた方の中より抽選で15組30名様をご招待致します。

日 程



参加受付  
8月10日(金)まで

アイリフォーム前バス停 合同庁舎前 サンウェーブショールーム  
焼山 \_\_\_\_\_ 呉 \_\_\_\_\_ INAXショールーム \_\_\_\_\_ 広島IC \_\_\_\_\_

8:30 9:00 10:10 11:40

三次IC \_\_\_\_\_ 平田観光農園・昼食バー'Q &ぶどう狩り \_\_\_\_\_ 三次IC \_\_\_\_\_  
13:00 15:00

広島IC \_\_\_\_\_ 呉 合同庁舎前 \_\_\_\_\_ アイリフォーム焼山 前バス停  
18:00 18:30

前回の多数のご応募に感謝の心を込めまして、第2回バスツアーキャンペーンを開催します！

秋の匂いを感じながら、私たちと一緒に楽しんで頂ける様、頑張ります！

参加ご希望の方は、下記までどしどしご応募ください！ 道 中

フリーダイヤル0120-117-145

株式会社 アイリフォーム焼山 担当：あいす・あらやすまで



## 夏真っ盛り！「ビー玉」の「ビー」ってどこからきたの??

今の小さい子は、ビー玉の本当の遊び方を知らないのではないか？？  
トイレに飾るものか、せいぜい綺麗なガラス玉としか思っていない気がします。  
本来ビー玉は玉同士ぶつけ合い、ぶつけた人が相手の玉を取ることができるというルール おはじきと大して遊び方は変わりません＼(^o^)／

さて、気になるビー玉の「ビー」、これはガラスを意味する「ビードロ」を略したもの！ビードロはポルトガル語で「vidro」と書きます。つまりビー玉は外国から渡ってきたものなのです！

前述の遊び方も日本特有のものではなく、様々な国に存在します。  
だから時々外国の小説なんかにもビー玉遊びの記述が登場し、新鮮な印象を受けます！まあ今は、ビー玉なんかで遊ぶ世の中でもないですが、切花を生けるときには、綺麗なガラス瓶にビー玉を入れて花を挿すと美しくなります  
是非ご家庭でも工夫してみてはいかがでしょうか？？(^o^)ノ

# 毎週第3土曜日 セミナ一体験談！

4月21日（土）～寄植教室にて～



この日は、「アイビー」の梶岡さんを講師としてお招きし、土の作り方や腐葉土の作り方…など、色々教わりました！季節の花を3種類、1つの鉢に寄植をし、みなさん手を汚しながら作り上げました 完成度は満足な出来でした！

5月19日（土）～モザイクタイル教室にて～



沢山あるタイルの中から何種類かを選び、ペタペタと専用のりでひっつけながら自分だけの写真立てを完成させました！デザインを考えるのに、皆さん四苦八苦していましたが、2時間かけて出来上がった作品を見て、みなさん大満足でした！

6月16日（土）～パンフラワー教室にて～



いま流行りのパンフラワーでタオル掛けを作りました！専用粘土に天然樹脂の汁を混ぜていろんな色の粘土を作り、花びらを思い浮かべながら1枚1枚丁寧に作り上げました！「粘土を使う作業は何年振りかしら？」とワイワイ楽しみながら完成させました！

# ～我が社自慢の家庭菜園にて～



なすびの花

中でも自慢なのが、フルーツトマトです！  
1つの枝から多いところでは、実が13個も立派につき、今にも破裂寸前?!の勢いで成長しております！  
色はまだ緑なんですが、早く赤く色づいて欲しいです(^。^)

茄子も最近実が出来、早速食べましたが、肉厚でとても美味しかったですよ！



フルーツトマト



イチゴ



パプリカの花

我が社では今、茄子、フルーツトマト、パプリカ、イチゴの家庭菜園を行っております！  
暖かい日が続き、成長も早く毎日の水遣りが大変ですが、愛情を込めて育てております！  
アイリフォームの玄関前で育てていますので、ぜひご覧になって下さい(\*^o^\*)ノ

## なぜ三毛猫はメスが多い？？お答えします！

これは、猫の毛色は、遺伝子で決まります。正確には猫に関係ある遺伝子は、「O / S / W」です。オスとメスを決めるのは「X」「Y」染色体です。「XX」がメス「XY」がオスになるのが原則です。三毛になる為には「XX」の染色体が必要です。そのため「XY」となると三毛では無くなってしまうのです。ではなぜオスがいるのか？？

それは、まれに三毛とオスの条件をクリアした「XXY」染色体を持った猫が現れるからです。そのため、オスの猫は大変少ないので。

確率から言うと1 / 3 0 0 0 0です！！

余談ですが、三毛のオスは価値が高いと言われます。（確率から見ても高い訳ですよね）ただ、その中でも日本三毛猫でないと値打ちが落ちると聞いたことがあります。日本の原種猫はシッポが短いのが特徴です。シッポの長い猫は、海外の猫の影響です。その為、三毛のオスで尚且つシッポの短い猫が一番と言われています

**編集後記**　ここ最近？ブログにも書いてるんですが、何だか知らないけど、バタバタしてるんですね…。僕のOBのお客様には、「酉年ですから!!」って言ってるんですけどねホント皆様に可愛がって頂いて、もうすぐ6年を迎えます！これからも、アイリフォームを宜しくお願い致します！　道中